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 順 位 

 

 発 言 議 員 

 

発 言 要 旨 

 
 答弁を求める者 
 
  （略 称） 

  １ 

      

 １１番 

 西尾孝之議員 

  

 

 

１ 統合する各プラント、苑の状況について 

① これまでの経営状況について 

 ２ PFI方式について 

  ① PFI方式を導入する根拠について              

② PFI方式で施設内でのセンターと業者との役割につ

いて 

③ PFI方式のデメリットについて 

④ PFI方式での事業が上手くいかなかった時のことに

ついて 

 

  関係課長 

  ２ １０番 

浅見信夫議員 

  

１ 斎場整備基本計画について 

① パブリックコメントの結果について 

② 斎場整備費用等の概算について 

③ 斎場整備費用等の財源内訳の概要について 

④ 構成市の負担の見込みについて 

⑤ ペット類の火葬について 

 ２ 新斎場施設整備運営に係る事業方式について 

  ① PFI方式によるBTO方式を決定した理由等について 

  ② 新斎場整備運営事業者選定アドバイザリー業務に 

ついて 

  ③ PFIの問題事例について 

 

 管理者 

関係課長 

 


